



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)  
[Stellenanzeige](#)

## Höhepunkt der Grippewelle überschritten

15.03.2019

Die Zahl der Influenza-Erkrankungen ist seit Anfang März rückläufig. Der Höhepunkt der Grippewelle wurde mit 2.713 übermittelten Fällen in der achten Meldewoche erreicht. Für die Influenzasaison 2018/2019 wurden bislang insgesamt 15.528 Influenza-Erkrankungen registriert. Im Vergleichszeitraum der Vorsaison 2017/2018 waren es 31.885 Fälle.

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News